

## Mondragon Unibertsitatea y Danbaka

14/10/2010

Esta mañana se ha celebrado la rueda de prensa del concurso Danbaka.

Esta rueda de prensa se ha llevado a cabo en Espaloia Kafe Antzokia y además de los organizadores del concurso, han estado presentes las dos principales organizaciones que impulsan este evento: Mondragon Unibertsitatea y Kutxa.

Mondragon Unibertsitatea está apoyando este concurso orientado a jóvenes emprendedores en el mundo de la música desde sus inicios y desde la 3ª edición es uno de los mayores impulsores del mismo.

En la IV. edición que se celebra a partir del 22 de octubre y finaliza el 14 de enero, Mondragon Unibertsitatea entregará por segunda vez el premio al mejor grupo del Alto Deba.

